

# EDITORIAL

*Estudios de filosofía* difunde su volumen número once con un grupo de colaboraciones de estudiantes de pre-grado y posgrado. Participan alumnos de los programas de filosofía que ofrecemos en la PUCP y de la Universidad Autónoma de Barcelona. Es un signo distintivo de nuestra revista contar con un equipo editorial de jóvenes profesores y estudiantes que así adquieren experiencia en la gestión y la responsabilidad de sacar adelante un órgano de difusión académico. Pero también la caracterizan el continuar brindando la oportunidad de divulgar los trabajos de quienes recién se inician en la investigación académica y el contribuir con la publicación de traducciones de ensayos y estudios filosóficos relevantes de actualidad. Por último, la revista también incluye notas y noticias de interés para la comunidad filosófica, principalmente local.

El volumen que aquí ofrecemos trae dos estudios fundamentalmente enfocados en la fenomenología y en la hermenéutica, que se complementan con la nota sobre la nueva edición, a cargo de Antonio Ziri6n Quijano, de *Ideas relativas a una fenomenología pura y una filosofa fenomenol6gica*. Libro primero: *Introducci6n general a la fenomenol6gia pura* de Husserl. En la lnea de los trabajos en torno a la fenomenol6gia est6n tambi6n la traducci6n del texto de Danielle Cohen-Levinas: “Lo que no puede ser dicho. Una lectura est6tica en Emmanuel Levinas” y la contribuci6n sobre “*La met6fora en Levinas: un comentario fenomenol6gico del libro de Cesare del Mastro*”. El volumen incluye as6 mismo dos estudios sobre Hegel y Lacan que versan principalmente sobre 6tica.

Agradecemos a nuestro Consejo de redacción, a Clara Sustí por cedernos las imágenes de la portada y contraportada, a Gisella Scheuch por la diagramación y, por supuesto, a todos los colaboradores por confiarnos la edición de sus valiosas investigaciones.

KATHIA HANZA

ROSEMARY RIZO-PATRÓN

Editoras responsables